

**Dans le domaine artistique mon pseudonyme est ISCARA.  
Mon atelier se situe dans la belle région de la Drôme des Collines.  
J'ai débuté la sculpture par hasard en 1992, alors que j'étais passionnée par le dessin, et que je voulais faire de la BD... Il a suffit d'une belle rencontre pour que tout bascule et que je mette en pratique mes acquis dans la réalisation 3 D.  
D'atelier en formation, en passant par des stages, j'ai appris à utiliser les outils adéquats, et ainsi à me faire de plus en plus confiance.  
J'ai eu la chance en 2010 d'intégrer une fonderie de renom et de suivre une formation durant 2 ans, j'ai appris tout ce qu'il fallait savoir sur la conception d'une sculpture en bronze, en passant par la réalisation du moule, de la cire, la coulée, la ciselure, la patine...  
Aujourd'hui, je me définie comme une autodidacte qui joue avec les formes, les courbes, toujours à la recherche du mouvement.  
Je touche à tout dans le domaine Artistique, je suis un « électron libre ».**

**Corinne V.**